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令和6年第２回３月定例会（3月 7日･8 日･11 日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

新政会 

 川戸 一生 

１ 防災・減災について 

２ 障害者の自立について 

３ 地域コミュニティ推進事業の取り組みについて 

新政会 

 櫻井 祐策 

１ これまでの市政運営について 

２ 防災についての地域との関わりについて 

創明 

永井 友昭 

１ 本市の地震災害対策・支援について 

２ 市政の諸課題について（くみはまＳＡＮＫＡＩＫＡＮ、大宮ふれあい工

房、宇川の地域づくりなど） 

３ 米軍基地、自衛隊等に関わる問題について（重要土地規制法） 

４ 市の財政について 

創明 

浜岡 大二郎 

１ 人口減少対策について 

２ ２０４０年の京丹後市は 

日本共産党 

 田中 邦生 

１ 作り食べて農業再生、地域経済の振興を 

２ 都市拠点整備と図書館整備 

３ 自衛隊基地の強靭化と土地利用規制法 

４ 庁舎増築棟の概算事業費について 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ 学校統廃合計画について 

２ コロナ感染対策について 

３ 風力発電問題について 

４ 第３次 多文化共生推進プラン（案）を受けて 

５ 保育所等を取り巻く状況について 

日本共産党 

 平林 智江美 

１ 能登半島地震を受けて原発との共存は不可能である 

２ 通学路の安全対策の充実を 

３ 学校給食について 

４ 高齢者世帯にいろんな制度が利用されているか 

政友会 

 和田 正幸 

１ 箱石浜の管理について 

２ 農業振興について 

３ 消防団について 



 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 

 水野 孝典 
１ 本市の特性を生かしたこれからのまちづくりについて 

丹政会 

 東田 真希 

１ 大宮・弥栄図書室の今後の在り方について市民を巻き込んだ取り組みを 

２ ごみの減量について 

３ 多様な人材の活躍推進について 

４ 政策的な事業の評価や検証について 

丹政会 

 和田 晋 

１ 山陰近畿自動車道の兵庫県側からの延伸に向けた取り組みについて 

２ 道路インフラ整備について 

３ 農業について 

４ アメニティー久美浜公園の活用について 

５ 最終処分場について 

６ 震災から学び防災力のアップデートを図ろう 

丹政会 

 池田 惠一 

１ マニフェストは達成できたのか 

２ 次の４年で何をするのか 

冨田 恵輔 

１ 高齢一人暮らしでも安心して暮らせるまちに 

２ 京丹後市消防団について 

３ 職員の人材育成と労働環境 

４ 過去の一般質問について 

５ 希望に満ちた京丹後市に 

鳴海 公軌 

１ 各まちづくり拠点施設は「京丹後のまちづくり」としてどのように機能するか（しん

ざん小隣接の都市拠点施設、網野庁舎跡地活用施設、宇川地域拠点施

設、浅茂川温泉静の里） 

松本 聖司 

１ 行政課題について 

２ ＣＯＣＯＲＯプランの推進について 

３ 子育て支援について 

４ はごろも陸上競技場について 

 
 

  



 

 

令和6年第 5回６月定例会（6月 27 日･28 日･7月 1日） 

【代表質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政渓会 

 谷津 伸幸 

１ ４年間の政策の評価について 

２ 中山市長マニフェストの真価を問う ～課題克服と持続可能な地方創生への

道筋は～ 

翔和会 

多賀野 一彦 

１ 「ふるさと納税３倍プロジェクト」について 

２ 「スポーツのまちづくり」としてスケートパークや総合体育館の整備・検討 

日本共産党 

 田中 邦生 

１ 大幅な値上ラッシュからくらしを守る市政を 

２ 学校給食費無償化は全国の流れ 

３ 農政の抜本的転換で食と農に希望を 

４ 安心して遊べるミニパークなどの整備と維持管理を 

５ 通学路の安全確保は優先課題 

６ 大阪・関西万博への子どもの動員について 

 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政渓会 

 東田 真希 

１ バス路線の減便廃止でさらに厳しくなる地域の足の確保について 

２ こどもまんなか社会の実現に向けて 

３ 未来に負担を残さない市政運営を 

政渓会 

 和田 晋 

１ 本市が消滅可能性自治体に分類されたことを踏まえ、人口の視点から今後の

まちづくりについて市長の所見と市政を問う 

２ 登下校に関する諸課題について問う 

３ 社会体育施設の諸課題について問う 

政渓会 

 小牧 裕幸 

１ 企業誘致について 

２ 子育て世代の支援について 

３ 第９期京丹後市高齢者保健福祉計画について 

４ 大規模災害に備えた幹線道路の整備について 

政渓会 

 櫻井 祐策 

１ 新任期４年間のまちづくりについて 

２ スポーツによるまちづくりにおける丹後ラリーについて 

政渓会 

 野木 教貴 

１ ゼロカーボンシティ宣言の進捗と今後の取組について 

２ 環境保全型農業戦略について 

政渓会 

 吉岡 正一 

１ 「人口戦略会議」報告書において、京丹後市が消滅可能性と発表されたが、

今後の京丹後市まちづくり基本条例に基づく総合計画について 

２ 感染症対策について 

３ 能登半島地震を教訓に安全・安心なまちづくりについて 

  



 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政渓会 

池田 惠一 

１ 今後４年間の政策について 

２ 今後のインフラ整備について 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ 市内すべての公共施設のトイレの洋式化と改修を 

２ 放課後児童クラブの入所条件の緩和や環境整備について 

３ 当初予算で減額された学校の予算の回復を 

日本共産党 

 平林 智江美 

１ 弥栄・大宮図書室存続、拡充を 

２ 公共交通の充実を 

３ シカの被害について 

４ 自衛隊・米軍基地を巡って「特別注視区域について」 

日本共産党 

 源 進一 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 地域から出された要望や緊急の虫害対策について 

３ 消費税の減税とインボイスについて 

翔和会 

 山本 佑太 

１ 小・中学校給食費の無償化について 

２ 子育て支援の拡充について 

３ 市立病院の小児科医について 

４ 遊具の修繕・改修について 

翔和会 

 由利 彰基 

１ 住んで良かった、暮らして良かったと思える地域づくりとは（新コミュ編） 

２ 住んで良かった、暮らして良かったと思える地域づくりとは（交通インフラ編） 

佐久間 仁美 

１ 特別職の報酬カットについて 

２ 支援・補助金について 

３ 気軽に行ける市役所を目指して 

４ 廃園・廃校施設の活用について 

鳴海 公軌 

１ ひとりひとりの豊かさを高めるまちづくりに向けて 

２ 食のまちから食育のまち京丹後へ 

３ 静の里の教育的活用に向けて（学校の水泳指導と連携） 

永井 友昭 

１ 肉付け予算について（市長の新任期開始、今年度の肉付け予算の考え方と

具体策） 

２ 市政の諸課題について（間人ガニ偽装事件、人口減少問題、有機農業実

施計画、先の本市の選挙） 

３ 米軍基地、自衛隊等に関わる問題について（米軍基地１０周年、重要土

地規制法） 

４ 地方自治法の改正について 

松本 聖司 

１ 公共交通について 

２ 新たな地域コミュニティについて 

３ 商店街の活性化について 

 



 

 

令和 6年第 7回９月定例会（9月 13日･17日・18日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

 田中 邦生 

１ 猛暑から命を守る、熱中症対策の強化を 

２ “非常事態”このままでは米作りが消えてしまう 

３ 訪問介護の基本報酬引き下げを撤回し引き上げを 

日本共産党 

 橋本 まり子 

１ カメムシや、クマなどによる重大な農業被害に対する支援策を 

２ かくれ教育費の負担が大きい。子育て世代の支援のために従来の「当たり前」

を見直して､大胆な負担軽減につながる工夫を 

３ 紙の保険証からマイナ保険証になるにあたり保険者としての市の対応は 

日本共産党 

 平林 智江美 

１ サル・シカ被害について 

２ 改正地方自治法の市政への影響は 

３ 介護サービスの体制を充実せよ 

４ 公共施設整備においてのＰＰＰ・ＰＦＩの活用の問題点 

日本共産党 

 源 進一 

１ 銚子山古墳と観光について 

２ 港湾におけるトイレの設置について 

翔和会 

 山本 佑太 

１ ドローンを活用したまちづくりについて 

２ 今後の子育て支援政策について 

翔和会 

 由利 彰基 

１ 住んで良かった、暮らして良かったと思える地域づくりとは（防災編） 

２ 住んで良かった、暮らして良かったと思える地域づくりとは（伝統芸能、イベント

編） 

翔和会 

 多賀野 一彦 

１ 自助、共助、公助の視点も含め、能登半島地震からの教訓 

２ 丹後震災記念館の今後の耐震化、保全化 

政渓会 

 東田 真希 

１ スクールバスの諸課題について 

２ 既存の道路・水道施設の維持管理について 

３ 子育て支援センターのあり方について 

４ こども園・保育所のオムツの提供について 

政渓会 

 小牧 裕幸 

１ 災害対策・防災体制について 

２ 救マーク認定事業所について 

政渓会 

 野木 教貴 

１ 本市における妊娠・出産・子育てに関する相談支援機能の現状と将来展望に

ついて 

２ 産後優遇制度の検討について 

政渓会 

 吉岡 正一 

１ 地域交通と観光振興について 

２ 京丹後市総合防災訓練と京丹後市地域防災計画について 

３ 中学校の不登校の現状について 

４ 人口減少と今後の京丹後市まちづくり基本条例に基づく総合計画について 

政渓会 

 池田 惠一 

１ 都市拠点・地域拠点について 

２ 子育てしやすい環境日本一について 



 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

松本 聖司 
１ 不登校等生徒指導上の諸課題について 

２ マイナンバーカードの普及と利用促進について 

鳴海 公軌 

１ 増築棟建設と並行して、各町の市民局での利便性向上を加速すべき。合わ

せて、地域づくりの司令塔として機能させるべき 

２ 実態の伴った「教育のまち京丹後」を目指して 

３ 静の里プールについて 

佐久間 仁美 

１ 地域交通の今後について 

２ 墓地行政について 

３ ６月定例会の質問について 

永井 友昭 

１ 今後のまちづくりについて（都市拠点、丹波バイパス） 

２ 市政の諸課題について（人口減少、旧橘小学校跡地活用） 

３ 米軍基地に関わる問題について（土地規制法、軍属の居住、水質検査、発

電機稼働、犯罪事故情報） 

 

  



 

 

令和 6年第 9回１２月定例会（12月 11日･12日･13日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

翔和会 

 由利 彰基 

１ 住んで良かった、暮らして良かったと思える地域づくりとは（交通インフラ編） 

２ 住んで良かった、暮らして良かったと思える地域づくりとは（新コミュ編） 

３ 住んで良かった、暮らして良かったと思える地域づくりとは（防災編） 

翔和会 

 多賀野 一彦 

１ 消滅可能性自治体からの脱却。持続可能な自治体を目指すためには（ジェ

ンダー平等の立場から） 

翔和会 

 山本 佑太 

１ 男女共同参画社会の推進について 

２ 保育士が働きやすい労働環境の整備について 

政渓会 

 東田 真希 

１ 事業の見直しや優先順位について 

２ 網野食品加工センター事業について 

３ 文化芸術振興について 

４ グローバル人材の育成について 

政渓会 

 和田 晋 

１ 《観光について》第４次観光振興計画の進捗状況を踏まえ、観光政策につい

て問う 

２ 区・自治会への依頼事務における課題について、改善に向けた市の見解を問

う 

政渓会 

 小牧 裕幸 

１ 子育て世代の支援について（子育て環境日本一） 

２ 小学校の通学路の整備状況安全確保について 

３ 所得税「１０３万円の壁」問題について 

政渓会 

 谷津 伸幸 

１ ワクチン政策による予防医療について 

２ 窓口業務におけるＤＸについて 

３ 公共施設等の維持管理と活用について 

政渓会 

 櫻井 祐策 

１ 活力あるまちづくりについて 

政渓会 

 野木 教貴 

１ 豊かな自然環境や食を活かしたまちづくりについて 

政渓会 

 吉岡 正一 

１ 地域振興及び観光振興の推進について 

２ 地域防災について 

政渓会 

 池田 惠一 

１ 子育て環境日本一について 

２ 学校体育館の空調化について 

３ 静の里の今後の見通しについて 

日本共産党 

 田中 邦生 

１ 高齢者と障がい者の人権と尊厳を守る市政を 

２ 住宅リフォーム助成で仕事とお金を地域に 

３ 農業と農村の振興を 

  



 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

 橋本 まり子 

１ マイナ保険証について 

２ 障害者の暮らしを支える支援を 

３ 災害時に避難場所となる学校体育館への空調設置を急ぐべき 

４ 市職員の駐車場について 

日本共産党 

 平林 智江美 

１ 万全の防災対策を 

２ 米軍基地をめぐる問題 

３ 環境守るゴミ対策を 

４ 子ども達にもう一人の保育士を 

日本共産党 

 源 進一 

１ 遊漁港防波堤への橋（渡り盤）落下について 

２ 上水道設備の管理等について 

３ 樋越川の潮止堰について 

永井 友昭 

１ 今後のまちづくりについて（新コミュニティ事業） 

２ 市政の諸課題について（「みなと悠悠」、旧橘小学校跡地活用、直営診療

所事業） 

３ 米軍基地に関わる問題について（水質検査、発電機稼働、合同訓練、地位

協定） 

松本 聖司 
１ 公共施設等の施設管理について 

２ 院内保育の運営について 

鳴海 公軌 

１ 子どもたちの水泳授業と、市民の健康増進のための公営プールの整備を検討

すべき 

２ 健康長寿のまちづくりのため、敬老祝い補助金制度の見直しを求める 

佐久間 仁美 
１ スポーツを通じたまちづくりについて 

２ 孤独・孤立対策について 

 


